

Algunos beneficios de educar a los niños con música

Escrito por Community Manager

Jueves 04 de Diciembre de 2014 14:19 - Última actualización Domingo 01 de Marzo de 2015 15:45

¿Cuándo se puede empezar a llevar a los niños a clases de música?

Existen clases de música para niños de un año en adelante. Antes de eso pueden ir a sesiones como las de [Hartbeeps](#) en las que aunando la música y el inglés el niño va disfrutando de estos estímulos de manera lúdica.

Voy a darte seis razones por las que es importante que la música esté muy presente en la vida de tu hijo:

1. Para ellos es un juego más en el que además pueden estar involucrados sus papás bien sea cantando o bailando y poder jugar con ellos es lo más importante para los niños.

2. La música es un idioma en sí mismo y todos podemos entenderla aunque no hablemos la misma lengua y relacionarnos entre personas de diversas culturas.

3. La música es divertida, nos hace bailar, movernos y puede ser una vía que nos ayudará también a luchar contra el sedentarismo

4. Está demostrado que los niños que aprenden música tienen más facilidad para aprender idiomas.

5. Las personas que estudian música desarrollan una sensibilidad especial.

6. Si cuando tu hijo va creciendo su interés por la música continúa habrás conseguido que tenga interés que puede ayudarle mucho a estar centrado durante la adolescencia y la juventud.

Vía: MamaLatina

